

Die Reiler Damen sind Hallenkreismeister 2016

Am Sonntag, den 23. Januar 2016 spielten in Traben-Trarbach vier Mannschaften um den Hallenkreismeistertitel der Damen. Diese waren der SV Dörbach, die FZM Blankenrath, der SV Zeltingen-Rachtig und der TuS Reil. Mit einem stark abgespeckten Mannschaftsaufgebot traten die Reiler Damen an, um den Sieger der beiden letzten Jahre, die FZM Blankenrath, vom Thron zu stoßen.

Im ersten Spiel war der SV Zeltingen-Rachtig ein ebenbürtiger Gegner mit leichten Siegchancen für unsere Damen, aber das Ergebnis von 1:1 war voll in Ordnung. Im zweiten Spiel besiegte man den SV Dörbach klar mit 2:0 und im dritten Spiel gegen die FZM Blankenrath reichte dann ein Unentschieden. Mit dem 1:1 war den Damen nur bei einem deutlichen Sieg des SV Zeltingen-Rachtig im letzten Spiel noch der Titel zu nehmen. Das gelang ihnen nicht und so fahren die Damen zu den Rheinlandmeisterschaften nach Andernach.

Viel Erfolg!

HKM der E-Juniorinnen

Die Reiler E-Juniorinnen hatten ihr erstes und einziges Hallenturnier. Aufgrund des fehlenden Fußballnachwuchses traten nur drei Mannschaften zum Duell um die goldenen Medaillen an, die JSG Strimmig, die JSG Morbach und der TuS Reil.

Spielerisch konnte man gegen alle Mannschaften gut mithalten, doch leider gingen beide Spiele verloren. Beim nächsten Hallenturnier werden die Mädchen schon mehr Erfahrung haben.